

Création de la Fing

La Fing crée le Carrefour des Possibles, premier dispositif de détection et d'accompagnement des innovations d'usage appuyées sur le numérique.

Le groupe Intelligence collective réunit pour la 1ère fois les différentes méthodes et approches de l'intelligence collective.

La Fing et l'Association des Régions de France créent La 27e Région, premier laboratoire d'innovation publique. Avec Silicon Sentier, la Fing participe à la création de La Cantine, 1er espace de coworking en France.

À la Cité des Sciences, la Fing crée le 1er Fab Lab "à déploiement rapide" et met les Fab Labs à l'agenda.

En partenariat avec certaines des plus grandes entreprises françaises, la Fing lance le projet MesInfos: "Si j'ai une donnée sur vous, vous l'avez aussi !"

BpiFrance et la Fing engagent une collaboration en vue de mieux reconnaître «l'innovation non technologique». De l'expédition Digiwork repenser la place de l'individu au travail dans la société numérique émerge le projet «La Musette de l'actif»

Le programme Infolab produit 4 publications inédites sur la culture de la donnée dans les organisations

La Fing fait progresser la question d'un "dialogue non technique" avec les opérateurs d'algorithmes.

Le travail de la Fing sur "les cartables électroniques" inspire directement le schéma directeur du ministère de l'Éducation sur les "Espaces numériques de travail".

À la demande du CNRS, la Fing reprend le titre Internet Actu et en fait son principal média numérique.

Le programme Villes 2.0 transforme la manière de voir le lien entre numérique et défis urbains et donne naissance à de très nombreux projets de villes et d'entreprises.

À la suite de Villes 2.0, la Fing s'engage en faveur des Open Data aux côtés des territoires et des entreprises.

La Fing s'engage en prospective avec "Questions Numériques" et se fait confier une mission par l'Agence nationale de la recherche (ANR).

L'expédition Digiwork propose de «Repenser la place de l'individu au travail dans la société numérique»

La Fing et une dizaine d'autres acteurs lancent le programme collectif Transitions*, pour «mettre le numérique au service de la Transition écologique»

Le pilote MesInfos s'engage à franchir un cap dans le self data

La Fing conduit une réflexion collective et prospective autour d'un #RESET du numérique, permettant de qualifier des leviers d'actions très significatifs et concrétisés par deux tribunes dans Le Monde et un appel à mobilisation.

2001 2002 2003 2006 2007 2008 2009 2010 2011 2012 2013 2014 2015 2016 2017 2018 2019

115 événements dans 15 régions et 7 pays, 1 400 projets présentés.

3 formations, une licence, un Mooc, un logiciel fondés sur ces résultats.

Devenue indépendante, la 27e Région fait référence en Europe.

10 "Cantines" ou lieux associés : des dizaines de lieux de coworking.

40 Fab Labs en France, plus de 150 projets y compris dans des très grandes entreprises.

MesInfos entre en phase d'expérimentation, avant le projet gouvernemental britannique parti un an plus tôt.

Le référentiel «Innovation Nouvelle Génération» devient l'outil officiel de BpiFrance. Tous les chargés d'affaires y sont formés.

Première conférence internationale sur la littérature de la donnée à Aix-en-Provence.

Le projet NosSystèmes développe des outils d'analyse et d'auto-évaluation de l'impact social des algorithmes et de l'IA, pour les organisations publiques et privées qui déploient ces technologies.

13 millions d'élèves connectés aux ENT.

150 000 lecteurs, un blog du Monde et des Échos : un média de référence.

"Villes 2.0" : 622 000 résultats sur Google.

10 régions, 15 grandes villes en pointe sur l'open data.

4e édition du cycle de prospective "Questions Numériques", devenu européen.

Les effets du numérique sur le travail font l'actualité partout. Ils sont le thème de la grande Conférence sociale pour l'emploi de 2015.

Le programme Green Tech Verte commun aux ministères de l'Écologie et de l'Économie, qui organise «la rencontre de la révolution numérique et de la révolution de la transition énergétique» s'inspire directement de Transitions*

La Fing fait partie des initiateurs de la Déclaration internationale MyData et du réseau MyData Global Exchange.

À l'initiative de la Fing, des associations citoyennes et professionnelles, des entreprises, acteurs publics nationaux et territoriaux, chercheurs engagent un programme d'actions convergentes et mobilisatrices visant un impact à court-moyen terme, #RESET 2022 pour transformer le numérique

La Fing à l'oeuvre